

# El compositor e investigador Jorge Urrutia es Premio Nacional de Arte

El compositor, investigador y educador Jorge Urrutia Blaudel fue reconocido ayer por el Jurado del Premio Nacional de Arte por su trabajo desarrollado en el área de la música y del arte. La Academia de Artes y Letras, entidad rectora del Premio Nacional de Arte, anunció ayer la distinción otorgada al músico chileno por su aporte al arte y la cultura chilena. Urrutia es el primer compositor chileno en recibir este premio y el primero en recibirlo por su aporte al arte y la cultura chilena. Urrutia es el primer compositor chileno en recibir este premio y el primero en recibirlo por su aporte al arte y la cultura chilena.

El premio fue otorgado por el Jurado del Premio Nacional de Arte, presidido por Domingo Soto, con los miembros Juan Arce, Juan Antonio Reyes, María Alicia y Ricardo Díaz. El jurado estuvo integrado por los señores Jorge Urrutia Blaudel, Juan Antonio Reyes, María Alicia y Ricardo Díaz. El jurado estuvo integrado por los señores Jorge Urrutia Blaudel, Juan Antonio Reyes, María Alicia y Ricardo Díaz.

Urrutia es un músico de corte popular, pero su obra abarca también la investigación y la creación de nuevas formas musicales. Su obra abarca también la investigación y la creación de nuevas formas musicales. Su obra abarca también la investigación y la creación de nuevas formas musicales.



URRUTIA con una réplica de las obras que el compositor e investigador es la segunda publicación en el mundo.

## "En Chile lo que cuesta es difundir las creaciones"

No son secretos, porque ya están que están en los cuarteles, pero sí con mucho celo, como se llama la portada de su distinguido como Premio Nacional de Arte el compositor Jorge Urrutia Blaudel. LA TERCERA, con la intención de acercarse con el lector de esta obra, publica la noticia. Forthright, en la edición de hoy, en un artículo que se titula "En Chile lo que cuesta es difundir las creaciones".

El compositor, profesor de música en la Universidad de Chile, es uno de los músicos más importantes de Chile. Su obra abarca también la investigación y la creación de nuevas formas musicales. Su obra abarca también la investigación y la creación de nuevas formas musicales.



Jorge Urrutia Blaudel, compositor y educador.

En Chile lo que cuesta es difundir las creaciones. En Chile lo que cuesta es difundir las creaciones. En Chile lo que cuesta es difundir las creaciones.

LA MÚSICA CHILENA. El compositor, profesor de música en la Universidad de Chile, es uno de los músicos más importantes de Chile. Su obra abarca también la investigación y la creación de nuevas formas musicales.

El premio fue otorgado por el Jurado del Premio Nacional de Arte, presidido por Domingo Soto, con los miembros Juan Arce, Juan Antonio Reyes, María Alicia y Ricardo Díaz.

Urrutia es un músico de corte popular, pero su obra abarca también la investigación y la creación de nuevas formas musicales. Su obra abarca también la investigación y la creación de nuevas formas musicales.

# El compositor e Investigador Jorge Urrutia es Premio Nacional de Arte [artículo]

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1976

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

El compositor e Investigador Jorge Urrutia es Premio Nacional de Arte [artículo]. il.

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile